

MARGEN DERECHA

## **Los niños han sido los principales lectores de las 'Terrazas de las Letras' de Getxo**

A. F./GETXO

Cerca de 30.000 personas han utilizado las 'Terrazas de las Letras' que durante la época estival se instalan en Getxo. Las casetas de las plazas de La Estación de Las Arenas y Algorta, así como la de Sarri, han tenido una media de 850 visitantes diarios. Aunque ha habido lectores de diferentes edades, los más pequeños han sido los protagonistas, como muestra que el 68% eran niños.

El número de préstamos durante esta campaña, celebrada del 12 de julio al 31 de agosto, ha ascendido a 19.500, lo que supone un incremento del 13% respecto a los datos registrados en el mismo período del año anterior. De estos, más de 5.000 eran libros y publicaciones en euskera.

La media de préstamos diarios ha sido 450, de los que un 7,5% han sido a domicilio. De nuevo, los libros de cuentos y las novelas han sido los preferidos por el público, seguidos de la prensa diaria y los cómics. La biblioteca al aire libre con una mayor afluencia de público ha sido la de Andra Mari. A continuación estaría la de Algorta y en último lugar, la que estaba en Las Arenas.